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 دبــي – تتنافس أنديــــة دوري الخليج 
العربي كل عام لاستقطاب محترفين بارزين 
يدعمون القوام المحلي ويعززون فرص كل 
ناد في تحقيــــق نتائج إيجابية. واختارت 
رابطــــة دوري المحترفــــين الإماراتــــي لكرة 
القــــدم، ١٤ لاعبا أجنبيــــا كانت لهم بصمة 
بارزة على أداء كل فريق منذ بداية الموسم 

الحالي المعلق.
ولكن أمام الوضع المالي الصعب الذي 
باتت تعيشه أندية دوري الخليج العربي، 
فتحت أبــــواب الرحيــــل أمــــام العديد من 
النجوم وبات سبيستيان تيغالي، مهاجم 
الوحــــدة، متاحا أمام الأنديــــة الإماراتية، 
بعد نهايــــة ارتباطه مع ناديــــه، بإخطاره 
بالبحث عن فريق جديد، لصعوبة تحقيق 
مطالبــــه المالية، مــــع نهاية عقده رســــمياً 
خلال يونيو المقبل. وطلب تيغالي، تجديد 
التعاقد بنفس شــــروط عقده السابق، رغم 
وصوله إلى ســــنة ٣٥ عاما خــــلال أكتوبر 

المقبل.
وسيكون تيغالي صفقة مربحة للنادي 
الذي ســــيتعاقد معه، بعد حصول اللاعب 
علــــى الجنســــية الإماراتيــــة منذ شــــهور 
قليلــــة، تمهيدا لتمثيــــل منتخبها الوطني 
فــــي الاســــتحقاقات المقبلــــة، ممــــا يعني 
أن تســــجيله ســــيكون في قائمــــة اللاعب 
المحلــــي ليكون أقــــرب إلى كونــــه محترفا 
أجنبيا خامســــا في صفــــوف الفريق. كما 
أن تيغالــــي، رغــــم عمره المتقــــدم، لم يفقد 
حاســــته التهديفية، ويحتــــل حاليا المركز 
الثاني في ترتيب هدافي الدوري الإماراتي 
للمحترفــــين برصيــــد ١٥ هدفــــا، وبفارق ٣ 
أهــــداف عن لابــــا كودجو، هــــداف العين، 

ومتصدر الترتيب.
وأصبح في الموســــم الحالي، الهداف 
التاريخي للوحدة برصيد ١٥٢ هدفا، وعلى 
بعد ١٣ هدفا، من معادلة رصيد الأسطورة 
فهد خميــــس، الهــــداف التاريخي للدوري 
الإماراتــــي برصيــــد ١٦٥ هدفــــا. وتيغالي، 
انضم لصفوف الوحدة موسم ٢٠١٣-٢٠١٤، 
وسجل ٢٦ هدفا في موسمه الأول بالدوري 

الإماراتــــي، وحــــل ثانيــــا بــــين الهدافين، 
وســــجل ٢٣ هدفا في موســــم ٢٠١٧-٢٠١٨، 
وحل في المركز الثاني في قائمة الهدافين.

وحل رابعا بموسم ٢٠١٦-٢٠١٧ برصيد 
١٩ هدفا، كما توج هدافا للدوري الإماراتي 
موســــم ٢٠١٥-٢٠١٦، بعدما سجل ٢٥ هدفا، 
وحل خامســــاً في ترتيــــب هدافي الدوري 

برصيد ١٥ هدفا موسم ٢٠١٤-٢٠١٥. 

مــــن ناحية أخــــرى يقتــــرب المدافعان 
حمدان الكمالي وحسين عباس من مغادرة 
فريــــق الوحــــدة خــــلال فتــــرة الانتقالات 
الصيفيــــة المقبلــــة رغم أن عقــــد كل منهما 
مع الفريق يمتد إلى موسم آخر. وأشارت 
وسائل إعلام إلى أنه من المنتظر أن ينهي 
اللاعبان علاقتهما رسميا مع النادي خلال 

الفترة القصيرة المقبلة.
ويعتبــــر الكمالــــي ثاني أقــــدم لاعبي 
الوحدة بعد إســــماعيل مطر قائد الفريق، 
كمــــا فاز مع النــــادي بالــــدوري الإماراتي 
مرتــــين وبطولــــة كأس رئيــــس الدولة مرة 
واحدة إضافــــة إلى الفوز بلقب الســــوبر 
ثلاث مرات وكأس الخليج العربي مرتين. 
وكان النــــادي مدد عقــــده في ٢٠١٦ لخمس 
سنوات حتى ٢٠٢١. وبذلك، ينضم الكمالي 
وحســــين عباس إلى سيباســــتيان تيغالي 
والكــــوري الجنوبــــي شــــانغ ريم الــــذي لا 
يرغــــب النــــادي في تجديد عقــــده، بجانب 
الإسباني مانويل خيمينيز مدرب الفريق، 
ليتأكــــد بذلــــك أن صيف الوحدة ســــيكون 

ساخنا كعادته في المواسم الأخيرة.
مــــن جانــــب آخــــر يترقــــب ثلاثــــة من 
محترفي الوصل القرار النهائي من رابطة 

دوري الخليــــج العربــــي لتحديــــد موعــــد 
اســــتئناف المســــابقة أو إلغائهــــا لتحديد 
الفترة التي ســــيتم تمديدهــــا في عقودهم 
مــــع النادي حيث تنتهــــي عقودهم بنهاية 
الموســــم الجاري، حســــبما أفادت صحيفة 

”الاتحاد“ الإماراتية.
وأشارت الصحيفة إلى أنه من المتوقع 
أن يكون التمديد بشكل تلقائي حتى نهاية 
ســــبتمبر في حالــــة عودة النشــــاط ، وأن 
اللاعبــــين الثلاثــــة هم البرازيلــــي لوكاس 
غالفاو المنضم للوصل على سبيل الإعارة 
من نادي إنغولشتات الألماني والإكوادوري 
فيرنانــــدو غايبــــو القادم مــــن إندبندنتي 
الأرجنتينــــي على ســــبيل الإعــــارة أيضا 
إنغلوشــــتات  لاعب  تريــــش  وكريســــتيان 
الألمانــــي المنضم فــــي فبرايــــر الماضي في 
صفقة انتقال حر لنصف موسم ينتهي في 

يونيو المقبل.
وإذا تم اســــتكمال المســــابقة بإقامــــة 
الجولات السبع المتبقية من الدوري بداية 
من أغســــطس المقبل وفــــق المقترح المعلن، 
فــــإن هــــذا يعني تمديــــد عقــــود اللاعبين 
حتــــى نهاية ســــبتمبر المقبــــل. وإذا صدر 
قــــرار بإلغاء الــــدوري، فإن هــــذا يعني أن 
الثلاثي سيكون حرا فور صدور قرار بذلك 
دون التقيد بالاســــتمرار إلى موعد محدد، 
خاصــــة أن الوصل لم يبد رغبة في تجديد 
التعاقــــد مع أي لاعب منهم ســــوى المدافع 
البرازيلي لوكاس غالفاو، وهو ما يتطلب 
دخــــول النادي فــــي مفاوضات مــــع ناديه 
إنغولشــــتات الألماني حيث يرتبط اللاعب 
بعقد مع الفريق الألماني حتى صيف ٢٠٢١.
كمــــا ذكــــر تقريــــر إخباري أن شــــركة 
النصر لكــــرة القــــدم أكدت أن الإســــباني 
ألفارو نيغريدو لن يجدد عقده وســــيرحل 
عن الفريق الإماراتي هذا الموسم. ووجهت 
الشركة الشكر إلى نيغريدو عن الفترة التي 
لعب خلالها في صفوف الفريق، وذلك على 
مدار موسمين، وقد تقرر عدم التجديد بعد 
أن قدم النادي عرضا للتجديد، لكن اللاعب 

رفض العرض وقرر الرحيل.
وأشــــارت وســــائل إعلام إلى أن عددا 
كبيــــرا من لاعبي النصــــر ودعوا نيغريدو 
بنشــــر صورته على حساباتهم الشخصية 
بتطبيــــق ”إنســــتغرام“، وأبرزهــــم حبيب 
الفــــردان وخالــــد جــــلال ومبارك ســــعيد 

وإبراهيم عيسى. 

 نيويــورك – أعرب الرئيـــس التنفيذي 
لرابطـــة محترفات كرة المضرب ســـتيف 
سايمون عن ترحيبه باقتراح السويسري 
روجيـــه فيـــدرر المصنـــف رابعـــا عالميا، 
دمجهـــا مع رابطـــة المحترفين فـــي هيئة 
واحدة. ودعا فيدرر، حامل الرقم القياسي 
في عدد ألقاب الغراند ســـلام (20)، الشهر 
الماضي إلـــى دمج الرابطتين، معتبرا بأن 
الوقت الحالي هـــو الملائم لخطوة كهذه، 
في إشـــارة إلى الأزمـــة المرتبطة بتعليق 

المنافسات بسبب فايروس كورونا.
وقال ســـايمون في تصريح صحافي 
”لســـت خائفا من الدمج الكامل، ..سأكون 
حتما أول من يدعـــم الفكرة. من الواضح 
أنه طريق طويل ومتعرج، ولكن أعتقد أن 
هناك وجهـــة نظر حتمـــا“. ولقي اقتراح 
فيـــدرر دعم عدد من الأســـماء البارزة في 
اللعبـــة، مثل المصنـــف ثانيا الإســـباني 
رافائيـــل نـــادال، والرومانيـــة ســـيمونا 
هاليـــب والأميركيـــة بيلـــي جـــين كينغ، 
المصنفتين ســـابقا في المركـــز الأول لدى 

المحترفات.

صوت واحد

كتبت كينـــغ الفائزة بــــ12 لقبا كبيرا 
والتي ســـاهمت عام 1973 بإنشاء رابطة 
المحترفـــات وكانت أول رئيســـة لها، ”أنا 
موافقة، وأقول ذلك من بداية السبعينات. 
صـــوت واحـــد، الرجال والســـيدات معا، 
كانـــت رؤيتـــي لكـــرة المضرب منـــذ زمن 

بعيد“.
وفـــي ســـياق آخـــر اعتبر نـــادال أن 
ما تبقى من موســـم 2020 لكـــرة المضرب 
”ضـــاع عمليا“، مؤكـــدا أنه بـــات يتطلع 

إلى الموســـم المقبل. وأوضح ”آمل في أن 
نتمكـــن من اللعب في أســـرع وقت ممكن، 
لكن إذا فكرنا بالأمر منطقيا، نحن نسافر 
كل أســـبوع من مكان إلى آخر (للمشاركة 
فـــي الـــدورات)، نكون على احتـــكاك (مع 
الآخرين) في الفنادق والمطارات والأماكن 
المختلفـــة“. وتابع ”إذا توفرت لي ضمانة 
بأنه فـــي ينايـــر 2021، يمكـــن أن ينطلق 
الموســـم كما هو معتاد ســـابقا، سأوافق 

علـــى ذلك من دون تردد“، في إشـــارة إلى 
تفضيلـــه التركيز على موســـم 2021 بدلا 

مما تبقى من الحالي.
فيمـــا أقـــر ســـايمون أن أي توحيـــد 
للرابطتـــين لا يزال بعيد المنـــال، رأى أن 
تأثيـــر جائحـــة  كوفيد – 19 علـــى اللعبة 
اقتصاديا وماليا قد يســـاهم في تعجيل 
الأمور والتوصل إلى اتفاق بشأن الدمج. 
وقـــال ”هـــذه فترة فريـــدة (…) قـــد توفر 
الفرصة  أحيانـــا  والتحديـــات  الأزمـــات 
المواتيـــة“، مضيفـــا ”إذا تم الاتفاق على 
الهـــدف، بإمكانك إنجاز الأمـــور بطريقة 

أسرع“.

خفض التكاليف

اتخاذ  إلـــى  الرابطتـــان  واضطـــرت 
إجـــراءات مـــن أجـــل خفـــض التكاليف 
منذ تفشـــي فايروس كورونـــا الذي أدى 
إلى تعليق منافســـاتهما حتى 13 يوليو 
علـــى أقـــرب تقديـــر. وتم إلغـــاء العديد 
من الـــدورات أبرزها بطولـــة ويمبلدون 
الإنجليزيـــة، ثالثـــة البطـــولات الأربـــع 
الكبـــرى، التـــي ألغيت في حـــين أرجئت 
بطولة رولان غاروس الفرنسية من مايو 

إلى سبتمبر.

وأكد ســـايمون أن أي دمـــج لن يكون 
دافعـــه إنقـــاذ رابطة المحترفات، مشـــددا 
علـــى أن الأخيرة ”ســـتكون بخيـــر (رغم 
الأزمـــة)، ولكن إذا ما أردنا القيام بالعمل 
الصائـــب وتوحيـــد الرياضـــة، أعتقد أن 
رابطـــة المحترفـــات ســـتكون داعمة جدا 
لهـــذا المفهـــوم“. وفـــي الوقـــت الحالـــي 
يحتاج مشـــاهدو التلفزيون إلى الارتباط 
بمحطـــات مختلفـــة لمشـــاهدة مباريـــات 
التنس لكن دمج الاتحادين ربما يســـاعد 
في تبسيط عقود البث التلفزيوني وعقود 
الرعايـــة. وهناك نظـــام تصنيف منفصل 
للرجـــال وللســـيدات كمـــا تختلف بعض 
اللوائـــح ويتضمن ذلك الســـماح للمدرب 

بتوجيه تعليمات داخل الملعب.
”وقـــت  هـــذا  إن  ســـايمون  وقـــال 
اســـتثنائي“ للتنـــس. وأضـــاف ”يمكـــن 
للأزمـــات والتحديـــات أحيانـــا أن تقدم 
الفـــرص أيضا“. وتابع ”لـــن تكون هناك 
مشكلة في توفر المحاسبين ومتخصصي 
الضرائـــب والمحامـــين وكل الأشـــخاص 
الآخرين المشـــاركين في الأمر. ســـنحتاج 
إلى بعض الوقت لكن من حيث المبدأ قد لا 
يستغرق الأمر فترة طويلة“. وواصل ”إذا 
تم الاتفاق على الهدف، يمكن أن نحســـم 

باقي الأمور بشكل أسرع“.

رقم صعب

المسؤولية كبيرة

رحيل النجوم 

صداع يؤرق الأندية الإماراتية
تيغالي يصدم الوحدة ونيغريدو لن يجدد للنصر

أزمة كبيرة تهدد اســــــتمرار مســــــابقة دوري الخليج العربي الإماراتي، في 
موسم 2019-2020، في ظل تعليق النشاط الكروي في مختلف أنحاء العالم. 
ــــــب اللاعبين والمدربين فتحت  وفــــــي ظل محاولات جميع الأندية تقليص روات

أبواب الرحيل أمام العديد من النجوم.

لا استثناء في تخفيض رواتب اللاعبين في الإمارات
 دبــي – قــــال علي عبداللــــه البدواوي 
المديــــر التنفيــــذي لنادي حتا ومشــــرف 
بالنــــادي  القــــدم  لكــــرة  الأول  الفريــــق 
الإماراتــــي إنــــه تم التواصل مــــع جميع 
اللاعبــــين مــــن أجــــل تخفيــــض الرواتب 
وأنهــــم جميعا يدركــــون الموقف بصورة 
عامة، مشــــيرا إلى أن نســــبة الاستقطاع 
ســــيتم تحديدها في الساعات المقبلة بعد 
إقرارها من مجلس إدارة النادي حســــب 
المعلــــن عنها مــــن اتحاد الكــــرة بحيث لا 

تتجاوز النسبة 40 في المئة.
وأضــــاف البدواوي، فــــي تصريحات 
إعلاميــــة، أن التعامل مع جميع اللاعبين 
بخصوص قرار التخفيض ســــيكون على 
مبدأ المســــاواة والتكافؤ بــــين الكل دون 

وجود أي اســــتثناء مهمــــا كانت ظروف 
المبــــادرات  ببعــــض  مشــــيدا  اللاعبــــين، 
الشــــخصية من قبل اللاعبــــين المواطنين 
لتخفيــــض رواتبهــــم قبل صــــدور القرار 

حرصا منهم على مصلحة النادي.
وذكر أن لجنــــة الاحتراف في النادي 
تواصلــــت مع المحترفين الأجانب ودخلت 
في مفاوضات بهذا الشأن لكن لم يصلهم 
الــــرد النهائي حتى الآن. وأفاد البدواوي 
بــــأن فايــــروس كورونــــا لــــم يمنعهم من 
التجهيز للموســــم الجديد حيث تواصل 
اللجنــــة الفنيــــة العمل ودراســــة العديد 
من الملفات من أجــــل التعاقدات الجديدة 
للموســــم المقبل بغض النظــــر عن القرار 
النهائي الذي ســــيصدر في الأيام المقبلة 

حول استكمال أو إلغاء المسابقة. وأوضح 
أن اســــتمرار صامويــــل روزا المعــــار من 
نادي النصر مع الفريق في الموسم المقبل 
ستحدده اللجنة الفنية بناء على توصية 
المدرب ويشمل ذلك اللاعبين المعارين من 

حتا إلى أندية أخرى أو العكس.
وعن مســــتقبل المــــدرب كونتيس مع 
حتا في ظل تردد أنباء عن عروض تلقاها 
مــــن أندية أخرى، أشــــاد المدير التنفيذي 
لنــــادي حتا ببصمات المــــدرب مع الفريق 
فــــي الفتــــرة الماضيــــة، وقــــال إن تلقيــــه 
لعروض أخرى يعتبــــر أمرا طبيعيا وأن 
بورصة المدربين تخضع للعرض والطلب 
”ولــــن يقف نــــادي حتا أمام أي شــــخص 

يحصل على فرصة أفضل“. 

رابطة محترفات التنس تدعم مقترح فيدرر

تيغالي سيكون صفقة 

رابحة للنادي الذي 

سيتعاقد معه، بعد حصول 

اللاعب على الجنسية 

الإماراتية منذ شهور قليلة

 سيول – ينطلق الموسم الجديد لبطولة 
كوريا الجنوبية لكــــرة القدم الجمعة بعد 
تأخير أكثر من شــــهرين بســــبب فايروس 
كورونا، ولكن في ظروف خاصة: الســــلام 
والــــكلام ممنوعــــان بــــين اللاعبــــين على 

أرضية الملعب.
وكان مــــن المقرر أن تنطلــــق البطولة 
أواخــــر فبراير، لكن أرجئ الموعد بســــبب 
تفشــــي الوبــــاء. إلا أن الكرة المســــتديرة 
ستعود للدوران في البلاد ابتداء من يوم 
غد، على أن تكــــون جميع المباريات خلف 
أبــــواب موصدة، وســــيُمنع على اللاعبين 
الاحتفال بعــــد كل هــــدف، أو حتى تبادل 
الأحاديث والمصافحة في ما بينهم، بهدف 
الوقاية من الفايروس. وبدلا من المصافحة 
التقليديــــة قبــــل كل مباراة، ســــيطلب من 
اللاعبــــين الانحناء أمام نظرائهم، على أن 

تفصل بينهم مسافة معينة.
المتبعة  الصحية  الإجراءات  وستكون 
صارمــــة أيضــــا، إذ ســــيخضع اللاعبون 

والجهــــاز الفنــــي للفــــرق لفحــــص قياس 
حرارة الجســــد قبل انطــــلاق كل مباراة. 
وفي حال تبينت إصابة أحد الأشــــخاص 
خلال الموســــم، سيتعين على النادي حيث 
ســــجلت الحالة الإيجابية والفــــرق التي 
واجهته، الخضــــوع للحجر الصحي على 
مدى أسبوعين وتاليا التوقف عن خوض 

المنافسات طوال تلك الفترة.
وإذا كانت دول مغمورة على الخارطة 
تركمانســــتان  بيلاروســــيا،  مثل  الكروية 
وتايــــوان قــــد تحــــدت فايــــروس كورونا 
وواصلت نشــــاط اللعبة، ســــتكون كوريا 
الجنوبيــــة التــــي تعتبر مــــن دول المقدمة 
كرويا في آســــيا، أول دولــــة وازنة تعاود 
نشاطها منذ التوقف شبه الكامل منتصف 
مارس الماضي لدوريات كرة القدم المحلية 
بعد تفشــــي فايــــروس كورونا المســــتجد. 
وكان الاتحاد الكوري الجنوبي قد ســــمح 
لأنديته بخوض المباريات التجريبية قبل 
انطلاق الموســــم منذ 11 أبريل. وستجمع 

المبــــاراة الافتتاحيــــة للــــدوري الكــــوري 
الجنوبي الذي يشــــارك فيه 12 ناديا، بين 
جيونبــــوك هيونداي موتورز حامل اللقب 
الذي يشرف على تدريبه البرتغالي جوزيه 
مورايش المساعد السابق لمواطنه الشهير 
جوزيه مورينيو، مع ســــوون سامســــونغ 

بلووينغز بطل مسابقة الكأس.

وســــيطر جيونبــــوك علــــى الــــدوري 
المحلي بفوزه بخمســــة ألقاب في المواسم 
الســــتة الأخيرة، وســــيكون مرشحا فوق 

العادة للظفر باللقب هذا الموسم أيضا. 

الدوري الكوري الجنوبي يستأنف نشاطه

 القاهــرة – أوضـــح قيـــس عاشـــور 
المتحدث الرسمي لنادي النجم الساحلي 
التونسي أنه ليست هناك أي عروض من 
الأهلـــي والزمالك المصريـــين لضم لاعب 

الفريق الأول وجدي كشريدة. 
وقال عاشور في تصريحات صحافية 
”إنه ليست هناك أي عروض رسمية لضم 
كشـــريدة من الأندية المصرية حتى الآن“. 
وأضـــاف أن الأزمـــة الحالية مـــع الأهلي 
الخاصـــة بمســـتحقات الفريـــق المصري 
الخاصـــة باللاعب الإيفواري ســـليماني 
كوليبالي ســـوف تنتهي بعد زوال توقف 

النشاط الرياضي.
وأوضح أن تدخلهم لإنهاء أزمة لاعب 
الزمالك الســـابق ومنتخب تونس حمدي 
النقـــاز لا علاقة لـــه بعودته إلـــى النادي 
من جديـــد. وتابـــع أن النجم الســـاحلي 
مستعد لاستكمال الدوري التونسي ولكن 
في شـــهر أغســـطس المقبل بعد استقرار 

الأوضاع الخاصة بفايروس كورونا.
وصـــدر قرار بحبـــس النقـــاز، لمدة 4 
أشهر وتغريمه 100 دينار، بعدما كان يمر 
يـــوم 22 أبريل الماضي، بأحد الشـــوارع، 
فطلبـــت منه دورية أمنية إظهار ترخيص 
الجولان (لا يملكه)، فدخل في مناوشة مع 
أحد رجـــال الأمن، الذي تقدم بقضية ضد 
اللاعـــب، فجـــاء الحكم بحبســـه. وتدخل 

رضا شـــرف الديـــن، رئيـــس النجم، لدى 
رجل الأمن، كي يسقط دعواه ضد النقاز، 
وسط أنباء عن اقتراب إنهاء النزاع. وعن 
تفـــاوض النادي للحصـــول على خدمات 
الأنغولـــي جيرالدو، جنـــاح الأهلي، قال 
”من المبكر للغايـــة الحديث عن التفاوض 
مـــع اللاعب، خاصة فـــي ظل عدم وضوح 

الرؤية بشأن النشاط الرياضي“.
الإيفـــواري  أزمـــة  تطـــورات  وعـــن 
كوليبالـــي، مهاجم الفريق، ولاعب الأهلي 
الســـابق، قال ”نســـعى لحـــل الأزمة مع 
النـــادي المصري بشـــكل ودي“. وأشـــار 
”ســـبب تعطـــل حل الأزمـــة، هو انتشـــار 

فايـــروس كورونا وتوقف النشـــاط، 
لكن ســـيتم حل جميع الأمور في 
القريب العاجل من خلال تســـوية 

مســـتحقاتنا مع الأهلي“. يذكر أن 
الأهلي حصل على حكم بغرامة 
ضد الإيفواري سليمان كوليبالي، 

لهروبه من القلعة الحمراء 
قبل سنوات، ومن 

المقرر أن يسدد 
الغرامة النجم 

الساحلي (مليون 
و400 ألف دولار) 

الذي يلعب له 
اللاعب حاليا.

وفي ســـياق آخر كشف محسن صالح 
رئيس لجنة التخطيط لكرة القدم بالنادي 
الأهلـــي المصـــري عـــن تفاصيـــل اجتماع 
اللجنة مع ســـيد عبدالحفيـــظ مدير الكرة، 
بحضـــور عضـــوي اللجنة زكريـــا ناصف 

وخالد بيبو. 
وأشـــار محسن صالح إلى دعم اللجنة 
واســـتمرار  واللاعبـــين  الفنـــي  للجهـــاز 
القادمـــة  الفتـــرة  خـــلال  الاجتماعـــات 
والتواصـــل مع مدير الكرة بشـــأن العديد 
من الملفات وتوفير آليات النجاح لتحقيق 

طموحات جماهير الأهلي وأعضائه.
وتطرق رئيس لجنة التخطيط إلى 
الاجتماعات السابقة، قائلا إنها 
شهدت مناقشة التقارير المقدمة 
من فتحي مبروك مدير قطاع 
الناشئين وعمرو أنور المدير 
الفني لفريق الشباب ومحمود 
صالح مدير إدارة المواهب وكذلك 
التقرير المقدم من مدير 
عام الأكاديميات حول 
الفترة الماضية، 
وكذلك تطوير آلية 
العمل والاستعداد 
للمرحلة المقبلة 
على كل 

المستويات.

الساحلي ينفي عروضا مصرية لضم كشريدة

كوريا الجنوبية ستكون أول 

دولة وازنة تعاود نشاطها 

منذ التوقف شبه الكامل 

لمنافسات دوريات كرة 

القدم المحلية

ر و ز
وتوقف النشـــاط، 

ميع الأمور في 
 خلال تســـوية 

لأهلي“. يذكر أن 
على حكم بغرامة 
يمان كوليبالي، 

لحمراء 

لج ي ر رق و
الاجتماعات السابقة،
شهدت مناقشة التقار
مبروك م من فتحي
الناشئين وعمرو أ
الفني لفريق الشباب
صالح مدير إدارة المواه
التقرير المقدم
عام الأكاديم
الفترة
وكذلك ت
العمل و
للمرح

المستوي
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